
CULTURA**Arranca el
Ciclo de Cine
Jurídico**

El salón de Actos de la Casa de la Tierra acoge hoy la proyección inaugural del segundo Ciclo de Cine Jurídico. La iniciativa está organizada por el Colegio de Abogados en colaboración con la Asociación Cultural UNED. La cita será a las 18.30 horas con la película 'Han matado a un hombre blanco', dirigida por Clarence Brown. Intervendrá tanto la decana de la Abogacía soriana, Soledad Borque, como el director de la UNED en Soria, Alberto Caballero. La entrada es libre y gratuita. El ciclo proseguirá los días 15 de junio y 11 de julio, en esta última fecha con la presencia de Torres Dulce.